

# *Cuba y Argelia: verdaderos lazos de amistad y fraternidad*

---



CUBA

ARGELIA



*por María Josefina Arce*

Al igual que Cuba estuvo con Argelia en todo momento, Argelia está y estará con Cuba, estas palabras pronunciadas por el ex primer ministro argelino Ahmed Ben Bella en la década del sesenta del siglo pasado definen las relaciones que a lo largo de todos estos años han mantenido las dos naciones.

Lo cierto es que en ese estado norafricano inició la Mayor de las Antillas sus misiones médicas en otros países. A partir de esa experiencia muchos pueblos del mundo se beneficiarían con esta ayuda solidaria de los cubanos, lo que ha posibilitado mejorar los índices sanitarios en muchas regiones.

Cuba también apoyó la lucha argelina por su independencia contra el colonialismo francés. El archipiélago brindó atención médica y educacional tanto a combatientes heridos como a niños provenientes de campamentos de refugiados, huérfanos en su mayoría, quienes llegaron a este territorio a principios de 1962.

El país africano por su parte, siempre ha estado al lado del pueblo cubano en su batallar por poner fin al genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos por más de medio siglo.

Incluso cuando eran constantes las agresiones y las presiones norteamericanas contra el país caribeño, Ben Bella, posteriormente presidente, visitó en octubre de 1962 el territorio cubano, en una actitud valiente y solidaria.

A partir de ese momento no se detendría el intercambio al más alto nivel entre La Habana y Argel, que en más de 50 años han alimentado unos nexos fraternales y de cooperación.

Varias serían las visitas del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, a esa nación del continente africano, la que igualmente recibió en numerosas ocasiones al Guerrillero Heroico Ernesto Che Guevara.

Más recientemente tuvo lugar un fructífero intercambio de visitas entre los primeros mandatarios Abdelaziz Bouteflika y Raúl Castro.

Ahora se encuentra en nuestro país el primer ministro argelino, Abdelmalek Sellal, con el propósito de fortalecer los nexos entre ambas naciones y ampliar las áreas de cooperación, que ya es sumamente beneficiosa en los sectores energético, hidráulico, la salud y el deporte.

En Argelia también está presente el programa oftalmológico que contempla la construcción de siete hospitales, cuatro de los cuales ya funcionan, al tiempo que expertos y técnicos cubanos prestan servicio en las especialidades materno infantil, oncología, urología y el tratamiento a pacientes con úlcera del pie diabético con el novedoso medicamento Heberprot-P.

Ejemplo de vínculos solidarios y mutuamente ventajosos entre dos países del Sur son las relaciones que mantienen Cuba y Argelia, dos estados hermanos, lejanos geográficamente, pero unidos por la amistad, el respeto y la admiración.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/108571-cuba-y-argelia-verdaderos-lazos-de-amistad-y-fraternidad>



**Radio Habana Cuba**